



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 07 de Abril de 2003

+Ultima Hora

+Tropas estadounidenses encuentran unos barriles que podrían contener material para fabricar armas químicas en un campo de entrenamiento de paramilitares en el sur de Iraq, según el Pentágono. Los barriles podrían contener agentes químicos como sarín, tabun y gas mostaza.

+Comandos del ejército de Estados Unidos entraron en Bagdad, destruyeron una estatua de Saddam Hussein y tomaron el control de un palacio presidencial.

+El ministro de Información de Iraq, Mohamed Saíd al Sahaf apareció en las calles de la capital iraquí envueltas en humo para brindar una conferencia de prensa improvisada, en un aparente desafío a las fuerzas de Estados Unidos.

+Las fuerzas de Estados Unidos lanzaron una andanada de artillería contra tropas iraquíes en el norte del país.

+Fuentes de la coalición dijeron que el cadáver de uno de los asesores de mayor confianza del presidente iraquí Saddam Hussein y su primo, conocido como "Alí, el químico" --acusado de haber ordenado un ataque químico contra los kurdos en 1988-- fue encontrado entre las ruinas de su casa en Basora, en el sur de Iraq, después de un bombardeo durante el fin de semana. La información no fue confirmada por el comando central de Estados Unidos.

+El presidente de Estados Unidos, George W. Bush, se reúne este lunes en Irlanda del Norte con el primer ministro británico Tony Blair, su principal aliado, para conversar sobre el futuro de Iraq.

+La Cruz Roja Internacional aseguró que el número de muertos en Bagdad a causa de la guerra es tan grande que se hace imposible contarlos.

Programas de Opinión de Radio.

Emisora: Nicaragua

Programa: La entrevista del día

Conduce: Alfonso Moncada

Invitados: Alfredo Cuadra

Tema: Reformas Tributarias

Cuadra expresó que si se va a dar una reforma integral donde se ampliará la base tributaria y paguen los que no están haciéndolo, la apoyarían. Si es una reforma en que por inoperancia o incapacidad de la misma DGI, de no poderle cobrar a los que no pagan y es más fácil hacerlo a los que ya lo hacen, esa reforma no tendrá su apoyo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+Orlando Tardencilla manifestó que la nueva organización política, Alternativa Cristiana ha formado directivas en el 80% del territorio nacional. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Ministro de Salud, José Antonio Alvarado anunció que están tomando todas las medidas de precaución para prevenir la neumonía atípica. Asimismo cuentan con el apoyo de la OPS (Organización Panamericana de la Salud) y de la OMS (Organización Mundial de la Salud). **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público expresó que probablemente la propuesta de las reformas tributarias podrían presentarse a los diputados, después de las vacaciones de Semana Santa. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El Comisionado Edwin Cordero expresó que dos mil quinientos efectivos participarán en la vigilancia en ésta Semana Santa. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Miguel López dijo no haber ninguna posibilidad de indulto para el Doctor Alemán, si eso ocurre, él lo interpretaría como una burla para la justicias, además en acuerdos políticos puede ocurrir cualquier barbaridad. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Miguel López confirmó la presencia del canciller Norman Caldera en el Parlamento el día de mañana. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Edwin Castro espera que el día de mañana, el canciller Caldera explique cual es su posición de Nicaragua en la guerra contra Iraq, si no quedan satisfechos con su intervención, insistirán que comparezca el Presidente Bolaños y allí se verá si apoyan la constitución, la paz o se plegan al Mandatario. **(TV Noticias, Canal 2 / TV Noticias, Canal 2)**

+Jaime Morales comentó que el PLC va a estar sin funcionamiento y su único objetivo político es logra que el señor Alemán deje el country club del Chile; lo nombra así porque es bien visitado. **(TV Noticias, Canal 12)**

NOTICIAS DE RADIO

+La embajadora de Estados Unidos, Bárbara Moore, agradeció el apoyo brindado por el gobierno del Presidente Bolaños, manifestó que la expresión del Mandatario es la expresión de la nación. Señaló que han recibido cartas de líderes políticos, diputados de la Asamblea y de muchas personas que están expresando su apoyo a los Estados Unidos. **(Nicaragua Hoy, Radio Nicaragua)**

+El doctor Francisco Samper declaró que las reformas tributarias que quiere presentar el gobierno ante la Asamblea Nacional, podrían ahuyentar la inversión tanto nacional como extranjera, preocupa además el hecho de la eliminación de las exoneraciones de productos sensibles. Estas políticas tributarias impositivas van a generara una recesión económica en el país. **(Reportero Matinal, Radio Corporación)**

+Romel Novoa del Movimiento Comunal de San Carlos, Río San Juan, denunció que en ese poblado no tienen agua desde hace cuatro días. El delegado del gobierno no se preocupa por la población, por lo que deberían destituirlo del cargo, se está ganando el dinero sin hacer nada. **(Sabemos lo que decimos, Radio La Primerísima)**

+El señor Leandro Marín Abaunza desmintió que el Canciller anduviese de paseo, él está acompañando al Presidente Bolaños en la gira, afirmó. **(Tiempo de Noticias, Radio El Pensamiento)**